

Vers un front social élargi - grève mobilisante du 15 décembre



Récemment, nous avons publié, en collaboration avec le Réseau Wallon de Lutte contre la Pauvreté, deux analyses invitant à bâtir un front social élargi sur base d'une alliance entre associations et syndicats, pour lutter contre les régressions sociales qui frappent les populations.

La première analyse argumentait les raisons communes de construire cette union ; la seconde en abordait les objets et la forme.

[Vers un front social beaucoup plus large?](#), Par Christine Mahy, Secrétaire générale du RWLP et Jean Blairon, directeur de l'asbl RTA

[Vers un front social élargi : quel objet et quelle forme?](#), Par Christine Mahy, secrétaire générale du RWLP, et Jean Blairon, directeur de l'asbl RTA

Aujourd'hui, nous nous associons à la mise en pratique de ce front social élargi. Nous relayons ici l'appel du Réseau Wallon de Lutte contre la Pauvreté, dans le contexte du mouvement Acteurs des temps présents.

Appel à résister, à innover, à progresser. Ou comment se mobiliser pour cette grève, qu'on en ait ou non les moyens. Mobilisons-nous!

[Lire l'appel du RWLP](#)



RÉSISTER – INNOVER – PROGRESSER

EN FRONT SOCIAL ÉLARGI
CONTRE L'APPAUVRISSMENT DES POPULATIONS

ENSEMBLE LE 15 DÉCEMBRE POUR UNE GRÈVE MOBILISANTE !

EN CONCENTRATION À LIÈGE-HERSTAL
ET LÀ OÙ VOS TALENTS S'EXERCENT AU QUOTIDIEN

Participer à la grève du 15 décembre en tant que citoyen, en tant qu'association ?

« Héritier de *Prudhomme*, qui a dit, *les grands ne sont grands que parce que nous sommes à genoux*, nous disons avec le calme de la force et de la raison :
IL N'Y A PLUS NI GRANDS, NI PETITS, IL N'Y A QUE DES CITOYENS »¹

¹Berger et Chastaing, respectivement gérant et rédacteur en chef de *L'Echo de la Fabrique*, revue des ouvriers de la soie lyonnais, n°48, 23 septembre 1832, p.1. <http://echo-fabrique.ens-lyon.fr/sommaire.php?id=1685&type=numero>